



Einen kräftigen Händedruck hat dieser Sportler. Raphael Han, Taekwon-Do-Kämpfer des SV Spellen, wurde mit dem Voerder Sportpreis des Monats ausgezeichnet. Der 24jährige Maschinenbau-Student geht seit 1990 für den SV Spellen an den Start und ist inzwischen ein international anerkannter Top-Athlet. Im vierten Quartal des letzten Jahres, also von Oktober bis November, brachte er es unter anderem auf folgende Erfolge: 8. Platz bei der Weltmeisterschaft in Birmingham, 1. Platz beim Europacup in Bochum, 3. Platz bei der deutschen Meisterschaft der ITF in Bochum und 1. Platz bei den internationalen deutschen Meisterschaften in Emsdetten. Hans-Dieter Langenfurth sowie die die weiteren Vertreter des Sponsoren-Gremiums gratulieren Han zusammen mit dem Stadtsportbund und Vertretern des SV Spellen zu dem Scheck in Höhe von 1 000 DM.

NRZ-Foto: Venn